
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　  （３月２日） 

                                                                            　　　４－１ 

　　　　県 民 連 合 　　   　　　　３５番            　　紺　　野　　長　　人 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県内経済の活性化について 知　　　　　事 商 工 総 務 課 

   

      知事は、県内経済の活性化に向け、どのように取り組んで

   いくのか尋ねたい。

　   

二　新型コロナワクチンの接種方針について 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

   

　今後の新型コロナワクチンの接種方針について尋ねたい。   

   

三　介護事業者の電気料金等負担の軽減について 〃 高 齢 福 祉 課 

   

　県は、電気料金や燃料費の高騰に苦しむ介護事業者を守る   

ため、どのように支援していくのか尋ねたい。   

       

四　医師の確保に向けた修学資金制度について 〃 医療人材対策室 

   

　　県は、医師の確保に向け、修学資金制度をどのように活用   

しているのか尋ねたい。   

       

五　医師不足解消に向けた県立医科大学への支援について 総 務 部 長 私学・法人課 

   

    県立医科大学への運営費において、県内の医師不足解消に   

   向けた支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

六　看護師不足解消に向けた県立医科大学への支援について 〃 〃  

  

  県立医科大学への運営費において、附属病院の看護師不足  

 解消に向けた支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ねた

  い。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　職員の定員管理について 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

   

　行政需要の変化に応じた人員の確保について、県の考えを   

尋ねたい。   

   

八　県立高等学校改革後期実施計画について 教 育 長 教 育 庁 

   

　県立高等学校改革後期実施計画は、地域の理解を得ながら   

進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

九　教育相談体制の充実について 〃 〃  

   

    県教育委員会は、公立小中学校における教育相談体制の充

   実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十　困難を抱える児童生徒への支援について 〃 〃  

   

    様々な困難を抱える児童生徒に対して、スクールソーシャ

  ルワーカーがどのような役割を果たしているのか、県教育委

   員会に尋ねたい。

     

十一　遊休農地の活用と再生可能エネルギーについて 農林水産部長 農業担い手課 

       

  　　　遊休農地への太陽光発電設備の設置について、県の考え

   　を尋ねたい。

    

　


